



Der Boden auf dem wir leben

Der Boden auf dem wir leben

Wie oft gehen wir unachtsam über unseren Boden? Doch ohne ihn würden wir ins Bodenlose fallen.

Damit wir den Boden als Lebensraum erkennen, seine Artenvielfalt sehen und die Gefahren erkennen, die dem Ökosystem Boden drohen, veranstaltet die Bayerische Akademie für Naturschutz und Landschaftspflege ANL in Laufen vom 02. bis zum 06. Juni 2008 mit den Schulen die Aktionswoche "Bodenleben und Klimawandel".

Mit Schaufeln und Lupen geht es auf eine Entdeckungsreise in die faszinierende Welt der kleinen Bodenlebewesen. Die Schüler erfahren Interessantes über die Biologie des Bodens, die Bedeutung der Bodenlebewesen und welche bedeutende Rolle der Boden für die Natur und unser Leben spielt.

Weitere Informationen: <http://www.lfu.bayern.de/publikationen/index.htm>